

# *Le ministère syrien des Affaires étrangères nie que Raqqa ait été libérée par les États-Unis*

---



Damas, 30 octobre (RHC)- Le ministère russe des Affaires étrangères a dénoncé le fait que les allégations des États-Unis et de leurs alliés sur une présumée libération de la ville de Raqqa ne sont que des mensonges.

Une note officielle du ministère des Affaires étrangères et des expatriés de la Syrie, a précisé que ces déclarations ont pour objectif de détourner l'attention de l'opinion publique internationale sur les crimes par la dite coalition internationale contre la population civile.

Les forces étasuniennes et leurs alliés ont été accusées de façon réitérée par la Russie et la Syrie de détruire des infrastructures de cette ville.

Le ministère syrien des Affaires étrangères a souligné que Raqqa sera libre quand l'armée syrienne y entrera.



**Radio Habana Cuba**